

## **Scrol: 2017 un año de obras**

### **En el 2017 se construyeron los pilares del nuevo Ambato**

BOLETÍN 441  
28/12/2017

**Ambato, 28 de diciembre.-** La Municipalidad en el 2017 invirtió más de 8 millones de dólares en obras de agua potable y alcantarillado, 20 millones en trabajos de vialidad y 50 millones de dólares en la construcción de nuevas infraestructuras, estableciendo con esto los cimientos del nuevo Ambato.

Desde que inició la administración del Alcalde Luis Amoroso Mora una de sus prioridades fue atender íntegramente a las parroquias rurales del Cantón, muestra de aquello se destinó 16 millones 569 mil 434 de dólares para zonas como: Atahualpa, Augusto N. Martínez, Juan B. Vela, Picaihua, Quisanpincha, San Bartolomé de Pinllo, Cunchibamba, San Fernando, Unamuncho, Pasa, Pilahuín e Izamba, dotándoles con servicios básicos como alcantarillado, agua potable y vías de acceso de primer orden.

Mientras que en la zona urbana se intervino en el recapeo con hormigón asfáltico en avenidas como la Rodrigo Pachano, Manuelita Sáenz, 12 de Octubre, Segunda Constituyente, Quis Quis, Jácome Clavijo. Esta última tendrá su segunda etapa en el 2018 y se proyectará hasta la Av. Río Machángara atravesando la Av. Atahualpa, junto a la iglesia de Huachi Chico.

En cuanto a embellecimiento urbano, con una inversión de 100 mil dólares, 7 murales a gran escala reactivaron el arte en Ambato. También consta la entrega de diferentes zonas de recreación en distintos barrios de la ciudad, así como el inicio de la construcción del Parque de Las Flores que tiene un monto de 2 millones 781 mil dólares y contempla más de 4 hectáreas de esparcimiento.

En esta misma línea, con una inversión de 780 mil dólares, la ciudadanía disfruta del rehabilitado Teatro al Aire Libre Ernesto Albán que no recibió atención alguna por más de 50 años y ahora es una imponente obra que aporta en la difusión de la cultura ambateña.

En el área ambiental, otra obra que se ejecutó el 2017 con una inversión de 26 millones 141 mil 890 dólares y tiene un avance del 35,13%, es la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales “Las Viñitas” que es un referente para el Ecuador al ser la primera infraestructura que devolverá agua limpia al Río Ambato, generará abono para la agricultura y producirá su propia energía a través de biogás.

Así también se inició los trabajos de lo que será el nuevo Terminal Terrestre Sur que tiene avance del 11,3% con una asignación de 10 millones 864 mil 756 dólares y estará listo para septiembre de 2019.

Además se entregó baterías sanitarias inclusivas en el parque Montalvo, en la mira de un Ambato inclusivo y responsable con la sociedad.

El 2018 será un año en el que la Municipalidad inaugurará las más anheladas obras y seguirá trabajando bajo esquemas de excelencia y eficiencia, con la guía del Plan de Trabajo y una visión humanista, cuyas prioridades son el bienestar del pueblo, proyectándolo al futuro, con la certeza que el desarrollo es el progreso del Cantón.  
(MFGR)